



Velotour Altmühltal – Wasser – Natur – Romantische Städte

5 Tage Samstag – Mittwoch, 18. – 22. Mai 2024

ganzes Arrangement pro Person	Fr.	1180.—
Einzelzimmerzuschlag	Fr.	100.—
Reiseannulationsversicherung	Fr.	55.—



Die Altmühl ist der zweitlängste, rein bayrische Fluss. Aufgrund des geringen Gefälles ist das Wasser der Altmühl sehr gemütlich unterwegs. Vom Ursprung in der Frankenhöhe durchströmt die Altmühl ein weitgehend naturbelassenes, breites Wiesen- und Weideland. Kleine malerische Städte bestimmen das Landschaftsbild. Der künstlich geschaffene Altmühlsee bildet einen herrlichen Kontrast zu den bizarren Felsformationen der südlichen Frankenalb.

Diese Tour zeigt Ihnen städtebauliche Rosinen wie Dinkelsbühl, Pappenheim, Eichstätt und mehr. Flora, Fauna, Geologie und die spannende Geschichte der Region kommen auch nicht zu kurz. Unser Standorthotel liegt zentral in Gunzenhausen, einem idealen Ausgangsort für die verschiedenen Touren.

Samstag, 18. Mai 2024 Schweiz – Gunzenhausen

Direkte Fahrt vom Einsteigeort auf der Route Lindau – Memmingen – Ulm nach Dinkelsbühl an der Romantischen Strasse. Das aussergewöhnlich gut erhaltene mittelalterliche Städtchen muss erkundet werden, bevor die erste Veloetappe startet. Die Einfahrtour ist rund 42 km lang. Vor dem Nachtessen bleibt somit Zeit, sich prima zu erholen.

Sonntag, 19. Mai 2024 Schloss Dennenlohe – Wassertrüdingen

Die Sonntagstour startet direkt beim Hotel. Erster Höhepunkt ist der prächtige Schlosspark Dennenlohe. Mit viel Einsatz hegen und pflegen die Besitzer den 26 ha grossen Botanischen Garten und den Landschaftspark, der erst kürzlich zum schönsten Garten 2023 gekürt wurde. Danach pedalen wir an die Wörnitz, besuchen das schmucke Städtchen Wassertrüdingen und kehren entlang dem Naturpark Altmühltal nach rund 55 km wieder nach Gunzenhausen zurück.

Montag, 20. Mai 2024 Königsetappe Pappenheim – Solnhofen – Eichstätt

Zum Aufwärmen geht es gemütlich durchs Altmühltal. Bei Treuchtlingen lohnt sich ein Abstecher zur Carolina Fossa, dem Karlsgraben. Hören Sie vor Ort, welche kühne Idee bereits im frühen Mittelalter verfolgt wurde. Wissen Sie, woher die Redewendung "ich kenne doch meine Pappenheimer" stammt? Um es zu erfahren, muss man den ersten "Bergpreis" hinter sich bringen. Im Naturpark Altmühltal kommt man nicht darum herum, sich mit Fossilien zu beschäftigen, bevor bei Dollnstein das Tal sichtbar breiter wird. Grund dafür ist die mächtige Ur-Donau, die das Tal geschaffen hat, bevor die kleine Altmühl es eingenommen hat. Auf dem Marktplatz in Eichstätt endet die Tour nach 66 km.

Dienstag, 21. Mai 2024 Seenland Altmühltal

Der Altmühl- als auch der Brombachsee wurden in den 1980er Jahren künstlich angelegt. Dadurch wird einerseits das niederschlagsarme Nordbayern besser mit Wasser versorgt, andererseits das Altmühltal vor Überschwemmungen geschützt. Ein hübscher Nebeneffekt dieser wasserbautechnischen Meisterleistung ist der neu entstandene Lebensraum für Mensch und Tier. Auf der 50 km langen Etappe streifen wir beide Seen.

Mittwoch, 22. Mai 2024 Feuchtwangen – Heimreise

Bevor wir die Heimreise antreten, pedalen wir westwärts der wild gewundenen Wiseth entlang. Die gemütliche Flusstour ist ca. 30 km lang. Nach dem Verladen der Velos treten wir die Heimreise an. Auf der Route Ulm – Lindau kehren wir gegen Abend nach Hause zurück.



Inbegriffene Leistungen

Carfahrt mit unserem topmodernen ****Luxuscar
und dem bewährten Service von herz reisen
Kaffee und Zopf auf der Hinreise
Velotransport in unserem Spezialanhänger
ortskundige Velo-Reiseleitung
4 Übernachtungen mit Halbpension in Gunzenhausen
Eintritt Schloss und Park Dennenlohe
frisches Obst für unterwegs
sämtliche Strassen, Maut- und Parkgebühren, MWSt.

Nicht inbegriffen

Gepäck- und Velo – Abhol- und Rückbring-
service, Kanton Thurgau ab Fr. 40.— je Tour,
ausserhalb des Thurgaus ab Fr. 80.— je Tour,
Eintritte zu Sehenswürdigkeiten, übrige
Mahlzeiten und sämtliche Getränke,
Trinkgelder

Dokumente
Währung

ID oder Pass
EURO, Schweizer Franken